

**Analisis Perbandingan Kinerja Perusahaan yang Go Publik di Indonesia
antara Sebelum dan Sesudah di Akuisisi oleh Perusahaan Asing**

SKRIPSI

Ditulis dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna memperoleh gelar sarjana Strata-1 di Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas

Islam Indonesia

Disusun Oleh:

Nama : Alfia Putri Wulandari
NIM : 15311210
Jurusan : Manajemen
Bidang : Keuangan

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

2019

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam penulisan skripsi yang berjudul "Analisis Perbandingan Kinerja Perusahaan yang Go Publik Di Indonesia antara Sebelum dan Sesudah Di Akuisisi oleh Perusahaan Asing" ini tidak dapat karya yang pernah di ajukan dalam memperoleh gelar kesarjanaan di suatu universitas lain dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah diterbitkan oleh penulis lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam skripsi ini dan di sebutkan dalam referensi. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman atau sanksi apapun sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Yogyakarta, 20 November 2019

Penulis,



(Alfia Putri Wulandari)

HALAMAN PENGESAHAN

**Analisis Perbandingan Kinerja Perusahaan yang Go Publik di Indonesia
antara Sebelum dan Sesudah di Akuisisi oleh Perusahaan Asing**

Ditulis oleh:

Nama : Alfia Putri Wulandari
NIM : 15311210
Jurusan : Manajemen
Bidang : Keuangan

Yogyakarta, 12 November 2019

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing



Arif Singapurwoko, S.E., MBA

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA PERUSAHAAN YANG GO PUBLIK DI
INDONESIA ANTARA SEBELUM DAN SESUDAH DI AKUISISI OLEH PERUSAHAAN
ASING**

Disusun Oleh : **ALFIA PUTRI WULANDARI**

Nomor Mahasiswa : **15311210**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Kamis, tanggal: 16 Januari 2020

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Arif Singapurwoko, SE., MBA



Penguji : Abdul Moin, S.E., M.B.A., Ph.D., CQRM.



Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Suryana, SE., M.Si, Ph.D.

Motto

“ Sesungguhnya Sesudah Ada Kesulitan Itu Ada Kemudahan, Maka Apabila Kamu Telah Selesai (Dari Sutu Urusan), Kerjakanlah Dengan Sungguh-Sungguh (Urusan Yang Lain) Dan Ingat Kepada Tuhanmulah Hendaknya Kamu Berharap”

(QS. Al-Insyrah: 6-8)

“Sesungguhnya Allah Tidak Akan Mengubah Nasib Suatu Kaum Kecuali Mereka Sendiri Yang Merubahnya”

(QS. Ar-Ra'd: 11)

“Intelligence Is Not The Determinant Of Success, But Hard Work Is The Real Determinant Of Your Success”

“Where There's A Will, There's A Way”

“Life Is Like Riding A Bicycle, To Keep Your Balance You Must Keep Moving”

-Albert Einstein-

KATA PENGANTAR

“Bismillahirrahmanirrahiim”

Assalamu’alaikum Wr.Wb.

Dengan menyebut nama Allah Yang Maha Pengasih lagi Maha penyayang, segala puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayahnya kepada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan judul **“Analisis Perbandingan Kinerja Perusahaan yang Go Publik Di Indonesia antara Sebelum dan Sesudah Di Akuisisi oleh Perusahaan Asing”**. Tidak lupa pula shalawat dan salam penulis haturkan kepada Junjungan Nabi Besar Rasulullah Muhammad SAW yang telah berjuang membawa umat manusia ke jalan yang lurus, dari jaman kegelapan sampai ke jaman yang terang benderang sampai saat ini. Skripsi ini di susun untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan pendidikan program Sarjana Strata Satu (S-1) pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Dengan selesainya skripsi ini penulis ingin menyampaikan ungkapan rasa syukurnya kepada berbagai pihak yang telah memberikan bimbingan, bantuan, dukungan maupun motivasi sehingga skripsi ini dapat berjalan dengan lancar dan sesuai dengan waktunya. Maka dalam kesempatan ini, penulis dengan penuh kerendahaan hati mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Ayah dan Ibu tercinta yang senantiasa sepenuh hati selalu mendoakan dan mencurahkan kasih sayang yang tiada henti-hentinya, memberikan semangat kepada penulis serta selalu berusaha sekuat tenaga untuk memenuhi segala kebutuhan penulis

2. Adikku tercinta satu-satunya yang paling ganteng teman berantem seumur hidup Fadlillah husaini, terimakasih kasih sayangnya dan supportnya selamai ini
3. Bapak Jaka Sriyana, SE,. M.Si., Ph.D. Selaku dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia beserta seluruh staff pengajar, yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan kepada penulis selama masa kuliah.
4. Bapak Arif Singapurwoko, SE., MBA. Selaku dosen pembimbing skripsi dengan segala kesabarannya telah berkenan meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan, kritik, dan saran yang sangat berharga kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Kepada beliau penulis ucapkan terimakasih yang tak terhingga.
5. Azmi Nurul Azizah, sahabat tercintaku di jogja selama kuliah yang senantiasa selalu memberikan dukungan tempat skripsian ternyaman, makanan, selalu sabar mendengarkan keluh kesahku, yang selalu mau ku repotin, terimakasih buat dukungan psikologis lainnya yang sangat mendukung selesainya skripsi ini, i love you full.
6. Nadifa Kumala Putri, sahabat tercintaku di jogja selama kuliah juga yang selalu sabar mengajarku buat skripsi, mau ku repotin, selalu mendukung, dan selalu siap membantu kapanpun penulis butuh.
7. Irsafira Nur Brilianita, sahabat tercintaku selama kuliah, teman pertama di jogja yang sudah seperti keluargaku sendiri yang selalu mendukungku, mendengarkan keluh kesahku, selalu memberikan masukan yang terbaik untukku, selalu sabar, dan juga mengajarku banyak hal tentang kehidupan. i love you so much pokoknya.

8. Fanisha Riski Amalia, sahabat tercinta selama kuliah dan teman kedua di jogja, terimakasih untuk canda tawanya selama ini, selalu ada di saat susah dan senangku, i love you
9. Shella Puja Lestary dan Shelly Puji Lestary sahabat ku sedari smp yang sudah seperti keluarga sendiri, i love you karena selalu ada untukku kapanpun dimanapun, terimakasih untuk segalanya, semoga persahabatan kita sampai akhir hayat
10. Teman-teman kosku Ibani's Squad (Fira, Icha, Kiki, Dewi, Triska, Vivin, Mba Hani, Mba Indah, Mba Nindy, Mba ruri) Terimakasih sudah selalu ada juga buat ku, buatku merasa nyaman di kosan senyaman rumah sendiri, terimakasih buat semuanya
11. M. Hanif Tambusai yang sedari SMA selalu bersamaku bahkan sampai kuliah pun tetap bersama, yang selalu membantuku, menyemangatiku, selalu ada ketika susah dan senang, selalu sabar, terimakasih sudah selalu bersedia di repotin, selalu berusaha tetap disisiku bagaimanapun kondisinya, terimakasih sekali, semuanya sangat berkesan dan berharga sekali untukku
12. Nur Ilham Nilam Baiduri dan Putri Erica, sahabat SMA yang selalu bersedia mendengarkan curhatanku, selalu bisa menghiburku, memberikanku semangat lagi, motivasi, nasihat yang baik, semuanyalah pokoknya, terimakasih, love you!
13. Lukman abdullah, si kakak yang selalu sabar mengajarku buat skripsi, merevisi, dan mendukung penulis untuk menyelesaikan skripsinya.

14. Iggy adbaidhainy, sahabat cowokku di jogja yang selalu membantuku dikala aku susah dan selalu bisa menghiburku di kala sedih, terimakasih ya
15. Febriano Ibrahim adik ku yang beda ibu dan ayah, terimakasih sudah selalu mau membantu kalau ku mintain bantuan, selalu bisa menghiburku, terimakasih banyak ya dekku
16. Rian (ontok) sahabat cowokku selama smp yang selalu menghiburku, terimakasih untuk kegilaan dan keseruan yang membuatku semangat lagi
17. Bang Welly teman yang selalu bisa menghiburku buat hariku selalu tertawa walaupun receh, selalu bisa menyemangatiku, menemani kebutanku, terimakasih untuk semuanya ya
18. Teman-teman KKN unit 86 (indy, dina, dimas, akmal, bang ojan, aziz, huda) terimakasih untuk semuanya yaa i love you full.

Wasssalamu'alaikum Wr.Wb.,

Yogyakarta, 20 November 2019

Penulis,

(Alfia Putri Wulandari)